

L'Égypte et la Jordanie travaillent pour la création d'un État palestinien



Le Caire 17 mars (RHC)- Le ministre égyptien des affaires étrangères, Sameh Shoukry, a signalé que son pays et la Jordanie travaillent aux côtés de l'Autorité Nationale Palestinienne pour impulser la création d'un État souverain avec pour capitale Jérusalem-Est.

Au cours d'une rencontre au Caire, Sameh Shoukry et son homologue jordanien Nasser Judeh, ont analysé la situation du processus de paix israélo-palestinien qui est dans l'impasse.

Les deux ministres ont également abordé d'autres thèmes de la situation au Moyen Orient et dans le monde arabe notamment le conflit en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124466-legypte-et-la-jordanie-travaillent-pour-la-creation-dun-etat-palestinien>



Radio Habana Cuba